

Hospital Dr. Gustavo Fricke es pionero nacional en especializar a su personal en Inteligencia Artificial

A través de la firma de un convenio, el Hospital Dr. Gustavo Fricke SSVQP se convirtió en el primer hospital público del país en acceder a los cursos del sector salud del programa Hazlo con IA, para enseñar a funcionarios y funcionarias. el uso correcto de la Inteligencia Artificial como herramienta de apoyo en las tareas sanitarias, especializando sus conocimientos de cara a esta nueva era tecnológica.

Hazlo con IA es una plataforma pedagógica para aprender a acelerar las tareas del área de la salud, a través del uso de herramientas de Inteligencia Artificial Generativa (IAGen). La iniciativa fue creada por Futuro del Trabajo SOFOFA Capital Humano y el Centro Nacional de Inteligencia Artificial (CENIA).

Anuncio Patrocinado

### **Alfabetización en IA**

Josefina Dreves, Secretaria ejecutiva de Hazlo con IA, presentó la iniciativa en el establecimiento, explicando que “alfabetizar en inteligencia artificial significa dar este primer salto, atreverse a surfear esta ola que es la inteligencia artificial, y de ahí, el Hospital Dr. Gustavo Fricke está siendo pionero, es el primer hospital al que visitamos, así que creemos que es fundamental este tipo de iniciativas y que los líderes estén convencidos que esta es una herramienta que los va a ayudar a acercar la inteligencia artificial a todos sus funcionarios”.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

### **Impacto en la labor asistencial**

Y para afianzar esta alianza, el Hospital Fricke firmó un compromiso de adhesión al programa Hazlo con IA, a través del cual se compromete esencialmente a difundir la iniciativa entre sus funcionarios y funcionarias, especializando sus conocimientos, reduciendo su carga de trabajo y fortaleciendo su servicio a la comunidad. De acuerdo con su Director, Juan Carlos Gac, “para los funcionarios es un modelo de desarrollo, una capacitación adicional, que está en sintonía a los tiempos que estamos viviendo y eso se traduce obviamente en la atención que entregamos en el día a día a cada uno de nuestros pacientes”, afirmando que no se trata de sustituir el trabajo humano, sino de apoyo y acompañamiento en el trabajo diario.

Viviana Riquelme, Encargada de la Unidad de Innovación y Desarrollo del Hospital destaca la incorporación de la IA, afirmando que “creemos que es un paso histórico ya que vamos a ser el primer hospital en masificar esta iniciativa del CENIA. Lo que buscamos es democratizar el acceso a inteligencia artificial a través de una alfabetización básica que nos permita poder ingresar de lleno a este conocimiento que puede convertirse en una tremenda herramienta para todos nuestros funcionarios”.

y tú, ¿qué opinas?